
　夏が本気を出し始めている今、ぐんぐん伸びる枝管理に追わる日々です。

そんな中「忙中閑あり」ということで先日スポーツフェスティバルに「地域お

こし協力隊」チームで参加いたしました。

　高校卒業以来の「運動会」。密かに楽しみにしておりました。

　結果・・・すごく楽しい時間を過ごすことが出来ました。「パン取り競争」

や「借り人競争」など実は漫画でしか見たことがなかった競技が目白押しで

感動すら覚えました。大きな声で応援したりされたり。大笑いして競技に興

じました。運営方の皆様におかれましてはご苦労が多々あるかとは思います

が「ずっと続けてほしいイベント」です。大人だって走りたいのだ。

　町内での参加がかなわなかった方、任意の団体でも参加できます。

　この駄文が来年の参加者増の一助になることを願いつつ、再び畑作業に勤

しみます。

Vol.71（筆：葛西 忍）

▲スポーツフェティバルに参加した葛西さん

Facebook

　地域おこし協力隊の

活動内容は、各種 SNS

でも確認することがで

きます。
Instagram

　宮下知事が出向いて青森県民の声を聴く対話集会「＃

あおばな」が鶴田中学校で開催されました。

　中学校体育館で行われた集会には全校生徒 262人が参

加。代表者 4人が宮下知事に「地域交通」や「人口減少」

など青森県の課題について質問。代表者だけでなく全校

生徒たちで議題について意見交換を行っていました。

　集会の最後に宮下知事は「答えのわからない課題に直

面するかもしれないが、対話をすることで納得解を得ら

れるので皆さんには対話を大切にしてもらいたい」と話

していました。

中学生が知事と県の未来について対話
県民対話集会 「# あおばな in 鶴田中学校」
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特産ぶどうの 「房作り」 作業を体験
鶴田中学校　スチューベン栽培体験学習

　子どもたちに日ごろの授業よりも気軽に楽しく英語

に触れてもらい、英語をより身近に感じてもらうイン

グリッシュデイが行われました。

　町国際交流会館で行われたイベントには、町内の小

学生約 40人が参加しました。今回は町内外の国際交

流員や外国語指導助手ら 5人が講師となり、ゲームの

ルールを紹介。子どもたちは普段の学校の授業で体験

できない英語を使ったゲームや外国人講師との交流を

通して、英語への興味や関心を高めていました。

遊びを通して子どもたちが英語に親しむ
イングリッシュデイ

　町の特産品であるスチューベンについて学ぶため、

鶴田中学校 1年生約 90人が町内 3箇所のぶどう園を

訪問しました。

　ぶどう園を訪れた生徒たちは生産者の指導を受けな

がら、ぶどうの房の大きさを整える「房作り」を体験。

生徒たちは適切なぶどうの大きさの目安となる、縦

12cm、横 5cmに切った紙をぶどうに当てながら、紙か

らはみ出す余分な実をハサミで切り取っていました。

また、生徒たちは生産者へスチューベンについて質問

し、スチューベンへの理解を深めていました。
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ぶどう農家から「房作り」を教わる生徒たち

英語を使ったゲームを楽しむ子どもたち

宮下知事と対話する中学生たち
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交通事故のない安心安全な町に
令和 6 年度　鶴田町交通安全決起大会

広報に掲載したあなた（家族）の写真を差し上げます。希望する人は、町役場企画交流課計画係（☎0173-22-2111）へ連絡してください。

　交通ルールの遵守と交通マナーの向上を目指す町の

交通安全決起大会が、役場国際交流会館で開催されま

した。

　決起大会では、町交通安全対策協議会の会長である

相川町長が「交通事故のない安全安心な鶴田町を目指

していきましょう」とあいさつ。鶴田小学校 6年生の

増田心惺さんと小山内鳳凰さんが交通事故に遭わない

ための誓いの言葉を述べました。このほか、青森県警

察音楽隊による演奏とカラーガード隊の演技が行わ

れ、会場を盛り上げていました。誓いのことばを述べる小学生たち

今月のライス☆シェアメニュー
　町では、お米のさらなる消費

拡大・地産地消を図るため、お

米を使った料理の投稿を随時募

集しています。

詳細はこちらより

ご確認ください

▲

・ご飯 ……………… 400g
・牛切り落とし …… 200g
・塩こしょう ……… 少々
・にんにく ………… 2かけ
・油 ………………… 大さじ 1
・すき焼きのたれ … 大さじ 1
　（または醤油）

●トッピング （なくても OK）
・にんじん ………… 少量
・ピーマン ………… 少量

材料

❶  にんじん、ピーマンを炒めておく。

❷  にんにくは薄切りにし、牛肉に塩こしょうを

する。

❸  フライパンに油をひき、②のにんにくを弱火

で炒める。きつね色になったら取り出す。

❹  同じフライパンで牛肉を炒め、肉の色が変わ

ったらご飯とすき焼きのたれを入れて炒める。

❺  器に盛りつけ、トッピングで飾ったら完成。

ガーリックライスガーリックライス
(sihumiさん投稿 )(sihumiさん投稿 )

作り方

にんにくで

スタミナをつけて、

夏の暑さに打ち勝とう！

　五所川原地区交通安全協会梅沢支部と梅沢保育所の

子どもたちが、町内の横萢ふれあいセンター前で交通

安全街頭啓発活動を行いました。

　活動は鶴田交番の警察官立ち会いのもと行われ、子

どもたちが自動車のドライバーに「安全運転でお願い

します」と声がけをし、反射材や交通安全のお守りな

どを手渡していました。手渡した反射材などには「安

全運転」と子どもたちが書いた手紙も添えられていま

した。

子どもたちが安全運転呼びかける
梅沢保育所　交通安全街頭啓発

7

24

ドライバーに安全運転をお願いする子ども

フッドリバーでの思い出語る
フッドリバー市民と親しくする会　総会 ・ 懇親会
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　「フッドリバー市民と親しくする会」総会・懇

親会が行われ、今年 3月にフッドリバー市を訪問

した中学生たちが訪問時の体験談を語りました。

子どもたちの学校生活で役立てほしい
鶴田ロータリークラブ傘立ての寄贈
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　鶴田ロータリークラブが鶴田中学校へ、傘立

て 10台を寄贈いたしました。寄贈された傘立

ては生徒玄関で使用されます。
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